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ATA DEZASSETE DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

----- Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezasseis do corrente ano, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com calendário lectivo, semestral, do Agrupamento de Escolas 

Salgueiro Maia Fazendas de Almeirim, para efeito de organização de transportes. --------

----- De Patrícia Reis: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para realizar o Chá de 

Bebé, no dia cinco de outubro. --------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Freguesia de Fazendas de Almeirim: ----------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Executivo estar presente no Almoço Convívio dos Idosos, 

da Freguesia de Fazendas de Almeirim, no dia vinte e oito de setembro. ---------------------

----- Da E-Redes: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da substituição do Contador de eletricidade por um 

tecnologicamente mais evoluído. -----------------------------------------------------------------------

----- De Irina Carreira: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a utilização do bar do Parque de Merendas para aceder a 

um ponto de luz, aquando da realização de um almoço no dia quinze de setembro. ------
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----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar as iniciativas para a Comemoração do Dia Municipal para 

a Igualdade, no dia vinte e quatro de outubro. ------------------------------------------------------

----- Do Grupo Motard As Velhinhas: --------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com pedido de contribuição para a procissão motard a realizar nos 

dias onze e doze de outubro. -----------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi indeferido, uma vez que a Junta não tem orçamento disponível para 

atribuição de subsídios. ------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Gabinete de Ação Social da Câmara Municipal de Almeirim: ----------------------------

----- Enviando documentação para a reunião do CLAS, agendada para o dia seis de 

setembro às dezasseis horas. ----------------------------------------------------------------------------

----- Do Ministério Público: --------------------------------------------------------------------------------

----- Notificação referência nove sete três nove três um oito seis, inquérito oito dois 

cinco barra dois três ponto nove, a informar do arquivamento da denúncia efetuada 

contra pessoas desconhecidas em seis do onze de dois mil e vinte e três. --------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia nove de setembro esteve na secretaria da Junta o consultor 

Miguel Lopes, a efetuar a verificação e correção dos Mapas: DDO, DEOR, DEOD, OT, Ret, 

Ppi e PPA, envio de SISIAL até agosto e a efetuar o relatório de consultoria. -----------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi submetida uma reclamação no Portal das Infraestruturas de 

Portugal, a informar que a empresa contratada pelas estradas de Portugal, efectuou a 

limpeza das bermas colocando o lixo em sacos de plástico junto aos contentores no 

Convento da Serra e na paragem dos autocarros nos Foros dos Biscais. Esta situação 

não foi recolhida pela empresa Ecoleziria e muito bem, tendo que ser os funcionários da 

junta a carregar os sacos do lixo e levá-los para o aterro, de forma a limpar o espaço. ---- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que se irá proceder ao pagamento do serviço de apresentação do 

Almoço do Idoso e da Prova de Arroz Doce, ao senhor Manuel Coutinho. --------------------  
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----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da Junta um pedido por parte do Clube 

Aventura Juvenil da Raposa, de apoio para o Encontro de Ciclismo, propondo a 

atribuição de um subsídio no valor de quinhentos euros. -----------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da Junta um pedido por parte do Grupo 

Desportivo Raposense, de apoio para uma Caminhada Solidária em benefício da 

Constança, propondo a atribuição de um subsídio no valor de cem euros. -------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e trinta minutos, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


